



Latam debe fortalecer competitividad con economías diversificadas: Fitch

América Latina debe aumentar la competitividad a través de la diversificación de sus economías y la implementación de reformas para evitar un crecimiento más débil, aseguró Fitch Ratings.

América Latina debe buscar un aumento en la competitividad diversificando sus economías e implementando reformas si quiere evitar un crecimiento más débil, dijo Fitch Ratings en un reporte publicado el lunes.

El deterioro de las condiciones de financiamiento por la mayor aversión al riesgo y las presiones fiscales, [no están haciendo las cosas fáciles para la región](#), según el informe.

En los últimos trimestres el país más afectado ha sido Brasil, la mayor economía de Latinoamérica, por las condiciones políticas y financieras, dijo Fitch.

"La prueba clave para los Gobiernos será [ajustarse al nuevo ambiente de operaciones](#), diversificar las economías e implementar reformas para ganar competitividad", escribió Rui J Pereira, director gerente y jefe de crédito regional de Fitch.

"Hasta que eso ocurra, la 'nueva normalidad' para la región podría ser un crecimiento más bajo", agregó.